



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 442**  
**27 de julio de 2016**

## **Emprendimiento: la clave para afrontar cualquier crisis**

Con el fin de motivar a los estudiantes para que se involucren en sus propios emprendimientos, la Facultad de Ingeniería Química desarrolló el conversatorio "FIQ Emprende" con la participación de los expertos: Ing. Abdón Gómez, coordinador del proceso Universidad Emprende del Gobierno Provincial de Pichincha y el Ing. Carlos Sandoval, Gerente de Producción del emprendimiento SHWIT-turrónes y miel.

Humberto González, decano de la Facultad, mencionó que emprender es un tema fundamental para que los estudiantes se proyecten, en base a la formación académica que reciben en la Facultad, a ser generadores de empleo, ya que considera que el ingeniero químico tiene mucha potencialidad para transformarse en un emprendedor. Indicó que la innovación será el camino que permita al país afrontar cualquier momento crítico.

Gómez explicó que en Ecuador no existe aún un ecosistema de emprendimiento por falta de políticas, pero existen algunas instituciones públicas y privadas que impulsan la creación de una cultura emprendedora en la provincia.

Sandoval hizo un recuento sobre la creación de su emprendimiento familiar denominado SHWIT-turrónes y miel, una empresa que produce una línea de productos extraídos de la miel establecido desde hace diez años en el cantón Mejía. **J.S**

